

Die Tönisvorster Prinzessin Magdalena I.

Prinzessin Magdalena I.

Tanzmariechen Sara

Ministerin Erika



Name: Magdalena Ackermann
Familienstand: ledig
Beruf: Modeberaterin

Geboren 1955 wuchs ich in meiner großen Familie im schönen Krefeld-Gartenstadt auf, in der nord-östlichen Vorstadtdylle von Krefeld, ein Katzensprung von der Karnevalshochburg Uerdingen entfernt.

Wie hätte es anders kommen können, nachdem meine Eltern mich bereits als Kind mitnahmen zur KG Blau Weiß Möwe in Oppum und der Tulpen-sonntagszug freudige Pflicht war? Die Infizierung mit dem Karnevalsvirus schritt voran und ich wurde 1970 Funkenmariechen, 1996 kreatives Gründungsmitglied im Fischelner Freundeskreis und 2019/2020 Ministerin für das erste Tönisvorster Damen Dreigestirn. Seit 2020 bin ich aktiv Mitglied im Tönisvorster Karnevalskomitee. Ne, was war das schön!

Der Wunsch, den Karneval als Prinzessin hautnah zu erleben, begleitet mich schon mein Leben lang. Die Begleitung des Tönisvorster Damen Dreigestirns entfachte erneut das Feuer in mir – ich möchte Karnevalsprinzessin werden!

Erst nur eine fixe Idee, dann ein legendärer Kneipenabend und die Bewerbung zur Prinzessin war perfekt. Endlich war es soweit, die Zusage für die Session 2023/2024 kam. Juhu ich bin Prinzessin! Ich freue mich riesig auf eine tolle, ereignisreiche und lustige Session mit meinen Ministern, meinem Tanzmariechen und allen Tönisvorster und auch anderen Vereinen. Vor Allem aber mit allen Jecken hier und überall. Ich hoffe wir sehen uns.

Bis dahin verbleibe ich mit einem dreifachen Klappertüt und Helau

Eure Magdalena



Name: Sara Delschen
Familienstand: ledig
Beruf: Justizfachangestellte

Ich bin Sara, 1996 im schönen Uerdingen am Rhein geboren. Meine Mutter Ministerin Erika tat alles dafür mich frühestmöglich mit dem Karneval vertraut zu machen. Im stolzen Alter von vier Monaten sah, oder verschlief, ich meinen ersten Rosenmontagszug.

Die darauffolgenden Jahre wurde es erst mal still. Karnevalsfeste im Kindergarten mit genähten Kostümen von meiner Tante Magdalena waren legendär. Mit neun Jahren hatte ich meine ersten Auftritte als Tanzmariechen in Stahldorf. Meine Mutter arbeitete weiter darauf hin, mich an den Karneval heranzuführen. Sechs Jahre lang nahm sie mich mit und wir zogen mit dem Fischelner Freundeskreis im Rosenmontagszug in Krefeld mit. Mit 21 Jahren erfüllte ich mir meinen großen Wunsch Tanzmariechen zu werden und tanzte 4 Jahre bei der großen Tanzgarde der KG Op de Höh. Ein Höhepunkt war, es mit meiner Mutter als Bauer des Tönisvorster Damen Dreigestirn zusammen auf der Bühne zu stehen.

Nun darf ich voller Stolz sagen: Ich bin das persönliche Tanzmariechen der Prinzessin Magdalena, oder wie ich sie auch gerne nenne: Tante Magdalena. Spätestens hier kann man feststellen, glücklicherweise hatte ich keine Chance dem Karnevalsvirus zu entkommen.

Ich freue mich auf eine Session mit jeder Menge Spaß und Freude, schönem Wetter und großartigen Aufzügen und vor allem auf das erste „Mariechen, tanz!“.

Ein herzliches Helau und Klappertüt

Euer Tanzmariechen Sara



Name: Erika Fechner
Familienstand: verheiratet
Kinder: Sara und Sofie
Beruf: Versicherungsfachfrau

1969 bin ich in Krefeld-Gartenstadt zur Welt gekommen. Schon als Kind haben meine Eltern mich und meine Schwester mit auf den Karnevalszug genommen.

Immer dem Straßenkarneval zugetan, reichte mir irgendwann nicht mehr am Straßenrand zu stehen. Ich wollte mitmachen! Von 1997 an bin ich 11 Jahre mit dem Fischelner Freundeskreis im Rosenmontagszug in Krefeld mitgelaufen, zusammen mit meiner Schwester Magdalena und meinen Töchtern Sara und Sofie.

Im Jahr 2006 bin ich mit der ganzen Familie ins schöne Tönisvorst gezogen. Die Session 2019/2020 habe ich hier als Bauer Erika I. im ersten Tönisvorster Damen Dreigestirn gerockt. Zusammen mit Prinz Silke I. und Jungfrau Kathrin I.. Ministerin Magdalena und Adjutant Nici haben uns dabei sehr unterstützt.

Froh bin ich, dass ich meiner Schwester, Prinzessin Magdalena I. das zurückgeben darf, was sie alles für uns getan hat. Ich werde sie mit allen Kräften unterstützen. Ich freue mich riesig auf eine großartige Session und wünsche uns Allen, viele jecke Menschen, schönes Wetter und einen schönen, fröhlichen Karneval.

Von Herzen ein dreifaches Klappertüt und Helau

Eure Ministerin Erika

Wir wünschen allen
Karnevalisten eine tolle
Session 2023/24
Helau & Klappertüt

Unabhängig
Wählergemeinschaft
Tönisvorst e.V.

www.unabhaengig-in.tv

PRIVATE FEIERN
KEGELBAHNEN
TAGUNGSRaum

1857
NIEDERRHEINISCHES WIRTSCHAUS
IM HAUS WITCHE

ESSEN.
TRINKEN.
GENIESSEN.

1857 nieder rheinisches Wirtshaus im Haus Witche | Hochstraße 21 | 47918 Tönisvorst
Mail: info@wirtshaus1857.de | Tel: 0201 449430 | www.wirtshaus1857.de